



Hoy DeLooks

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Cantabria duplica los nuevos casos de coronavirus con 308 en un día

La pandemia se cobra la vida de otra persona más en la región, el número de hospitalizados se reduce en 9 y en la UCI siguen 21 pacientes • A nivel nacional hubo 300 nuevos fallecidos / P. 3 y 22



Concentración en defensa de la hostelería celebrada ayer en Torrelavega. / RADIO STUDIO CANTABRIA

El BOC publica las nuevas restricciones, vigentes desde hoy

El Boletín Oficial de Cantabria (BOC) publicó ayer la resolución de Sanidad con las limitaciones en la hostelería, el comercio y las actividades de ocio, culturales y deportivas, que entrarán hoy en vigor. Precisamente los hosteleros de Torrelavega

exigieron un plan de ayudas suficiente que les permita afrontar las pérdidas generadas por el cierre de locales por la pandemia, y la aplicación de unas restricciones acordes al bajo riesgo de contagio que, dicen, tiene el sector. / P. 4 y 12

SANTANDER 25 y 21 años de prisión para los hermanos que mataron al anciano

La Audiencia Provincial de Cantabria ha condenado a 25 y 21 años de prisión a los dos hermanos vascos que mataron a un anciano en un garaje de Santander, por un delito de asesinato, y ha impuesto 4 años y tres meses de cárcel al tercer implicado, un vecino de la capital cántabra que colaboró en el robo con violencia perpetrado en el domicilio del hombre, que murió asfixiado tras ser atado y amordazado en su local. La sentencia, dictada conforme al veredicto del jurado popular, aplica las penas solicitadas por el fiscal a los dos principales encausados pero la rebaja para el tercero. / P. 8

La oposición ve «falta de transparencia» con el matadero de Torrelavega

La oposición del Ayuntamiento de Torrelavega (PP, ACpT, Torrelavega Sí y Cs) denunció la «falta de transparencia» del equipo de Gobierno (PRC-PSOE) sobre el matadero municipal tras conocer que habrá más obras. Hecho que, a su juicio, demuestra que se ha «tirado» el dinero con los trabajos de las últimas semanas. / P. 13

ELECCIONES EN EEUU

Trump se aferra a la vía legal: «Nunca dejaré de luchar» por la reelección

El presidente de EEUU, Donald Trump, se aferró ayer a la vía legal para lograr la reelección a medida que se reducían sus opciones de ganar, y volvió a cuestionar sin pruebas «la integridad de todo el proceso electoral».

Y es que, el candidato demócrata a la Casa Blanca, Joe Biden, lideraba ayer el conteo, en los estados clave de Nevada, Arizona y Pensilvania, además de Georgia, donde habrá un recuento por lo ajustado de los resultados. / P. 30-31



Trump en rueda de prensa. / EFE

Muere un trabajador de la construcción en un accidente laboral en Polientes

UGT denuncia el aumento «inaceptable» de la siniestralidad laboral en Cantabria / P. 9

La Fiscalía del Supremo y Anticorrupción abren una tercera investigación al rey emérito / P. 21

Alerta en Dinamarca por una mutación del coronavirus que podría afectar a las vacunas / P. 32

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.